

JULIE

9 MARS 2017

## L 'ILE LEGENDE DE L'ILE

Il y a bien longtemps, plus de 1000 ans peut-être, dans ces eaux bleues et vertes ,changeantes au grè du ciel ,vivait une bien jolie sirène ,ses cheveux suivaient le mouvement de l'eau , elle était amoureuse d'un séduisant poisson aux écailles argentées.

Ils nageaient et jouaient dans les vagues .

Mais un mauvais monstre, jaloux, avait projeté de l'enlever et de l'entraîner au fond de sa grotte mystérieuse.

Affolée, elle lança un appel désespéré" au secours " à tous les animaux marins du voisinage.

Tous les poissons se passèrent le message , et le vent, et les nuages se relayèrent pour diffuser cette alerte, tant et si bien qu'une énorme baleine , émue par la détresse de la jolie sirène décida de l'aider. Elle fit un immense détour, remonta de ses lointains océans et arriva enfin dans les eaux tumultueuses agitées par les soubresauts et les grognements du monstre.

La baleine plonge au fond de l'océan , de son jet puissant et, faisant le dos rond, elle soulève un énorme rocher qui soudain émerge de la mer , entouré d'une quantité de petits ilots pour le protéger : voici qu'une île apparaît ! c'est l'ILE du REFUGE

La sirène , émerveillée, se réfugie sur l'île , lovée dans l'anse d'une baie , ou le poisson d'argent ne tarde pas à la rejoindre . Peu après , dans la sérénité et le calme , à l'abri des prédateurs , naît un petit poisson aux écailles mordorées avec un jolie queue de sirène.

Quant au monstre , la baleine le poursuivit, l'inonda et le précipita au fond de l'océan loin de ces rivages.

Depuis cette île est devenue l'île du refuge et de l'escale. Protégée, interdite aux intrus et aux voyageurs , les oiseaux migrateurs y font escale pour se reposer , parfois ils y passent l'hiver y font leurs nids , Avocettes , Courlis, Macareux, Fous de Bassan , Tadornes , oies cendrées y nichent tranquillement , ils vivent là en colonie près de l'eau ,en haut des falaises ,dans le sable . l'île est remplie de chants d'oiseaux ,elle est devenue leur domaine.

Quant aux baleines , la mémoire se transmet de génération en génération , c'est ainsi qu'une fois , une baleine aventureuse est venue se promener autour de cette île, pour voir à quoi ressemblait ce morceau de rocher crée par son ancêtre , hélas une tempête la fit s'échouer sur une plage des alentours , mais pour elle , la vie ne s'est pas arrêtée pas tout à fait , elle est exposée dans le jardin municipal de LUC..... et fait la joie et la curiosité des passants qui ne connaissent pas son histoire!!